

50 ANIVERSARIO



Salvador Escoda, medio siglo de excelencia y celebración

Salvador Escoda, S.A. ha celebrado este año su 50 aniversario con eventos inolvidables en toda España, resaltando la pasión y el compromiso de su equipo y familia. Desde la emotiva apertura en Sevilla hasta el gran final en Barcelona, cada celebración homenajeó la rica historia y los logros de la empresa, creando momentos conmovedores que reflejaron la unidad y el orgullo de ser parte de esta notable trayectoria.

Salvador Escoda, empresa dedicada al suministro de instalaciones y servicios industriales de aire acondicionado, ventilación, calefacción, agua, energías renovables, Gas, electricidad, refrigeración y aislamientos, ha celebrado su 50 aniversario con una serie de eventos inolvidables en distintas ciudades de España. Estas celebraciones no solo marcaron hitos en la trayectoria de la empresa, sino que también resaltaron la dedicación y el esfuerzo del equipo que ha hecho posible este logro. Desde Sevilla hasta Barcelona, cada evento fue un tributo al compromiso y la visión que han guiado a la compañía durante cinco décadas.

PRIMERA PARADA: SEVILLA

El inicio de las celebraciones tuvo lugar en Sevilla en febrero, en la histórica Casa Guardiola. Este palacio sevillano, con su majestuosa arquitectura, se convirtió en el escenario per-

Cada evento, con su particularidad y emotividad, destacó el papel del equipo y la familia Escoda en la construcción de una empresa respetada en el sector

fecto para el primer evento conmemorativo. La participación fue notable, con 170 asistentes, incluyendo personal de las delegaciones de Andalucía, Extremadura y Canarias, así como jubilados que han dejado una huella en la compañía.

El acto destacó por su cercanía y emoción, preparado con meticulosidad por la familia Escoda y la delegación andaluza. El presidente de la empresa, Salvador Escoda, dio un discurso emotivo sobre los inicios de la compañía, agradeciendo a su esposa Katy por su apoyo incondicional. También hubo reconocimientos personalizados a empleados con una larga trayectoria en la empresa, seguidos de un discurso inspirador de Marta Escoda, directora general, quien elogió al equipo como la clave del éxito de la compañía. La velada concluyó con una entrega de premios a los empleados más veteranos, resaltando la emotividad del evento.

CONTINUACIÓN EN MADRID

La segunda celebración tuvo lugar en Madrid en marzo, en Villa Laureana, de San Sebastián de los Reyes. Este evento contó con 126 asistentes de las delegaciones de Madrid, la zona centro y Asturias. Nuevamente, la cercanía y la emoción fueron protagonistas, con la familia Escoda en primera línea junto a su equipo.

Un momento destacado fue la sorpresa musical durante la comida, cuando un grupo de artistas reconocidos, camuflados como camareros, amenizó el evento con sus actuaciones. La marca repitió su conmovedor discurso sobre los orígenes y logros de la empresa, seguido por las palabras de Marta, quien enfatizó el papel esencial del equipo. La entrega de premios a empleados destacados añadió un toque especial, cerrando la celebración con gratitud y alegría.

MÚSICA Y EMOCIÓN EN VALENCIA

En el mes de abril, Valencia acogió la tercera fiesta de aniversario en Las Arenas Balneario Resort. Con una asistencia de 150 personas de las delegaciones de Comunidad Valenciana, Murcia, Albacete, Almería e Islas Baleares, el evento brilló con la misma intensidad que los anteriores.



En cada una de las citas, Salvador Escoda compartió la historia de la empresa y agradeció el apoyo recibido durante todos estos años.



Marta Escoda, en su discurso, hizo especial mención a los departamentos que operan tras bastidores, subrayando su importancia en la calidad del servicio.



Valencia acogió la tercera fiesta de aniversario en Las Arenas Balneario Resort.

Las celebraciones no solo honraron la historia de la compañía, sino que también reforzaron los valores de unidad y compromiso que han sido esenciales para su éxito.



El ambiente festivo estuvo marcado por una animada recepción con batucada y un clima perfecto cerca del mar. Salvador Escoda, como en las ocasiones anteriores, compartió la historia de la empresa y agradeció el apoyo recibido. Marta, en su discurso, hizo especial mención a los departamentos que operan tras bastidores, subrayando su importancia en la calidad del servicio. Por su parte, Tony Aybar, jefe territorial, añadió un toque de emoción con sus palabras, destacando su dedicación y afecto hacia la empresa. La entrega de premios volvió a ser un momento cumbre, celebrando la lealtad y el esfuerzo del equipo.

GRAN FINAL EN BARCELONA

El broche de oro de las celebraciones tuvo lugar en Barcelona el 27 de abril, en el emblemático Museu Marítim. Con 400 invitados, este evento fue el más grande de todos, congregando a empleados actuales y jubilados, proveedores y amigos de la familia Escoda.

La magnitud del evento y la participación masiva reflejaron la importancia de esta conmemoración. Salvador, fiel a su estilo, narró la historia de la empresa y agradeció el esfuerzo conjunto. Marta ofreció un discurso emotivo sobre el sacrificio y la dedicación de sus padres, seguido por una entrega de pre-

La magnitud del evento de Barcelona y la participación masiva reflejaron la importancia de esta conmemoración

mios a empleados destacados. Finalmente, Salvador Guarnich, director comercial, cerró la ronda de discursos con palabras de agradecimiento y orgullo, especialmente hacia los fundadores, cuya visión y liderazgo han sido fundamentales.

UN LEGADO CONSOLIDADO

Las celebraciones del 50 aniversario de Salvador Escoda no solo honraron la historia de la compañía, sino que también reforzaron los valores de unidad y compromiso que han sido esenciales para su éxito. Cada evento, con su particularidad y emotividad, destacó el papel crucial del equipo y la familia Escoda en la construcción de una empresa sólida y respetada en el sector. Con más de 750 empleados, una vasta red de puntos de venta y una actividad exportadora creciente, Salvador Escoda mira hacia el futuro con confianza y gratitud, consolidando su legado en la industria. ■



**SALVADOR
ESCODA S.A.**

La gama más completa en **accesorios** para aire acondicionado



**¡Todo lo que el instalador necesita en
Stock permanente!**

Tarifa Accesorios Splits'24

La **Guía imprescindible**
para el **Instalador profesional**



Descárgatela

